
Herr Krämer-Mandeau vom beauftragten Büro „Biregio“ stellte die erfassten Grundlagendaten 
und die sich daraus ergebenden Prognosen über die zukünftige Entwicklung der Schülerzahlen 
und der damit verbundenen Aufgaben des Schulträgers dar. Die Verwaltung sagte zu, die 
gezeigte Präsentation der Niederschrift beizufügen und darüber hinaus die vollständige 
Schulentwicklungsplanung als digitale Version und als farbiger Ausdruck den Fraktionen 
kurzfristig zur Verfügung zu stellen. Zu dem weiteren Verfahren informiert die Verwaltung 
gesondert.  
 
 
 
 
 


